

Herr Raubach erläuterte die Entstehungsgeschichte der Eröffnungsbilanz. Die Aktivposten beziffern sich auf 653 Mio. €. Unter Berücksichtigung der auf der Passivseite anzusetzenden Sonderposten, Rückstellungen und Verbindlichkeiten ergebe sich ein Eigenkapital von annähernd 148 Mio. €.

Die Beratung über die Eröffnungsbilanz soll im Rechnungsprüfungsausschuss am 07.12.2010 erfolgen; die Verabschiedung sei für die Ratssitzung am 15.12.2010 vorgesehen.

Die Verwaltung lade alle interessierten Ratsmitglieder zu einer Informationsveranstaltung am 29.11.2010, 18.00 Uhr, im kleinen Ratssaal ein, in der Fragen zu den Ansätzen und den Bewertungskriterien erörtert werden können.